PRESSEMITTEILUNG



Pflegeausbildung goes online: Digitaler Wissenstransfer für Auszubildende der Krankenpflege

Herborn, 6. November 2019 / Bücher wälzen war gestern, heute wird getippt, gewischt und geklickt. Die Rede ist von den neuen iPads der künftigen Pflegekräfte, die vor kurzem ihre Ausbildung in der Vitos Schule für Gesundheitsberufe Mittelhessen begonnen haben. Der Ausbildungskurs 2019 in Herborn testet im Rahmen des konzernweiten Pilotprojektes "Digitale Lehr- und Lernmethoden" das Lernen mit iPads. Konzern-Geschäftsbereichsleiter Personal, Jochen Schütz besuchte die Klasse in Herborn und überzeugte sich vor Ort von dem neuen Angebot.

Das Lernen mit Hilfe der digitalen Hilfsmittel verspricht einige Vorteile: Neben dem schnellen Zugriff auf alle relevanten Ausbildungsinhalte können die Auszubildenden auch auf ein Pflegefachportal mit Videos, Expertenforum und vielem mehr zugreifen. Jeder Schüler hat dafür ein eigenes iPad zur Verfügung.

Jochen Schütz, der dieses Konzernprojekt leitet, kam persönlich vorbei und schaute sich den Unterricht mit den neuen digitalen Arbeitsmitteln an: "Durch die Bereitstellung digitaler Medien wollen wir die Attraktivität unserer Schulen für Gesundheitsberufe steigern und die Lernmotivation der Auszubildenden positiv verstärken. Die iPads und die dadurch zu nutzenden Portale und Apps sind sehr hilfreich und unterstützen die Qualität der Ausbildung, da ein schneller Zugriff auf wichtige fachliche Inhalte gewährleistet ist."

Digital unterstütztes Lernen ersetze nicht die herkömmliche Unterrichtsarbeit, fügt Schulleiter der Vitos Schule für Gesundheitsberufe Mittelhessen Jörg Achenbach ergänzend hinzu: "Aber als Ergänzung und Lerninstrument sind die digitalen Wege sehr wertvoll. Es war an der Zeit, auch in der Pflegeausbildung digitale Angebote zu nutzen, um den Unterricht attraktiver, nachvollziehbarer und effektiver zu gestalten."

Und was sagen die Schülerinnen und Schüler dazu? Sie sind natürlich begeistert von dem neuen Unterricht und dass sie das Tablet auch privat nutzen dürfen.

Foto (Vitos Herborn): Konzern-Geschäftsbereichsleiter Personal, Jochen Schütz, schaut sich die neuen Tablets der Schule an.

Hintergrundinformation:

Die Vitos Schule für Gesundheitsberufe Mittelhessen bietet eine qualifizierte und staatlich anerkannte Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege. Sie hat seit mehreren Jahrzehnten umfassende Erfahrungen und Kompetenz in der Pflegeausbildung in Herborn und Umgebung. Die Schule hat einen weiteren Standort in Weilmünster. Dort und in Herborn findet jeweils die theoretische Ausbildung statt. Die praktische Ausbildung erfolgt übergreifend in den Vitos Kliniken in Hadamar, Herborn und Weilmünster sowie in weiteren Kooperationskliniken und ambulanten Diensten. So profitieren Schülerinnen und Schüler in ihrer Ausbildung von einem breit gefächerten Einblick in die Praxis der Pflege mit unterschiedlichen Behandlungsschwerpunkten, sowohl im somatischen als auch im psychiatrischen Bereich. Informationen finden sich hier: https://karriere.vitos.de/bildung/schule-fuer-gesundheitsberufe-mittelhessen/

